
Pièces 2 Pièces

Superficie 30 m²

Référence 85068600

Prix 179 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Situé dans la vieille ville de Menton, dans un immeuble sans ascenseur proche de

la  rue  piétonne  et  de  toutes  les  commodités,  appartement  sur  deux  niveaux  se

trouvant  au  dernier  étage.Il  comprend au premier  niveau en entrant  :  l'espace de

vie avec cuisine ouverte et deux fenêtres ainsi qu'un dégagement sous l'escalier.Au

second niveau, le coin nuit comprenant une chambre et une salle de douche avec

toilettes.Et une petite mezzanine avec deux petites fenêtres.Possibilité de louer une

place de parking à l'année au parking des Sablettes.Nb de lots dans la copropriété

: 4

In  an  elderly  building  close  to  restaurants  and  the  beaches,  you  find  this  newly

renovated charming 1 bedroom apartment.The entrance floor has living room with

well equipped kitchen corner and a storage.One floor up you find the bedroom with

bathroom  and  shower,  washing  mashine.  The  mezzanine  on  the  third  floor  is

perfect  for  small  children.All  three  floors  have  two windows each,  double  glazing,

sun in the mornings. Very central position in Menton.20 m from the Sablettes public

car park.Nb of lots in the co-ownership : 4

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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